

## **IGNACIO ESCOBAR, DIRECTOR GENERAL DE RECURSOS PESQUEROS Y ACUICULTURA Y BORJA VELASCO, SUBDIRECTOR GENERAL DEL CALADERO NACIONAL, AGUAS COMUNITARIAS Y ACUICULTURA RECIBEN A LOS REPRESENTANTES DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE PESCA RECREATIVA RESPONSABLE**



El pasado viernes 23 de marzo, los representantes de la C.E.P.R.R. se reunieron en la sede de la Secretaría General de Pesca con el Director General de Recursos Pesqueros y Acuicultura y con el Subdirector General de Caladero Nacional, Aguas Comunitarias y Acuicultura, para exponerles su preocupación respecto a la situación actual de la pesca de recreo desde embarcación en España, ofrecer sus propuestas para mejorar la gestión y resolver las cuestiones mas urgentes para la flota recreativa.

Los representantes de la Confederación expusieron su plan estratégico 2012-2015 y analizaron conjuntamente las cuestiones más urgentes entre las que destacaron las cuotas para la pesca recreativa de la caballa, del pez espada, del atún rojo, de la albacora, del marlín y del precedente que se plantea frente a la pesca de todas las especies de interés comercial, situación que a día de hoy no se aplican en ningún país de la Unión Europea, salvo en el atún rojo de forma residual

También presentaron la documentación de E.R.R.F.A., asociación europea de pesca recreativa responsable presidida por Esteban Graupera en su calidad de presidente de la C.E.P.R.R y que fue recientemente presentada a la Comisión Europea.